
 
Durch diese Berichterstattung entsteht der Eindruck, dass der Becherverkauf eine 
Idee des bisherigen Pächters war, obwohl diese Entscheidung von den Gremien der 
Stadt getroffen wurde. Er hält diese Berichterstattung dem bisherigen Pächter 
gegenüber für unfair und bittet um eine Änderung dieses Berichtes. 
 
StD Müller erklärt, dass es nicht beabsichtigt war, eine Verbindung des 
Becherverkaufs zum bisherigen Pächter herzustellen und sagt eine Berichtigung des 
Artikels zu.  


